
Skat Bericht – Skat Report 
 

2017 ist um und wir hatten viel Spaß beim Karten spielen und der Gemütlichkeit im Klub. Gewonnen hat Günter Pauly 
mit 26787 Punkten, vor Eve Dankemeyer (23570) und Frank Dankemeyer (23523). 
 
Den letzten Preisskat am 8. Dezember gewannen jeweils Günter Pauly mit 2383 Punkten, vor Horst Butze (1932), 
Helmut Lüttinger (1816) und Eve Dankemeyer (1676). 
 

As of February 9th, 2018   
1 PAULY, G  5764 3 

2 EHRINGER, H.J. 5369 3 

3 BUTZE, H  5267 3 

4 DANKEMEYER, F 5160 3 

5 DANKEMEYER, E 4923 3 

6 DORAWA, K  4771 3 

7 BERTSCH, H  4412 3 

8 SEIFER, H  4147 3 

9 EISENKOLB, N  4089 3 

10 LUETTINGER, H 3625 3 

11 GRIEBEL, H  3053 3 

12 OPPEL, K  2891 3 

13 BAMBERGER, S 1384 1 

14 BRINKMANN, H 1035 1 

  
Das Jahr 2018 wurde voll in Angriff genommen mit einem Doppel 
Turnier welche in Anaheim und in Las Vegas ausgetragen und vom Santa Monica Skat Club organisiert wurden. 
 
Am 2. bis 4. Januar, stand die 4. US Open in Anaheim auf dem Programm. Mit einer Teilnahme von 42 Spielern war es 
ein toller Erfolg. Sie kamen von überall her: Deutschland, Spanien, Kanada und von verschiedenen Städten in der USA. 
Frank Reuter von Deutschland darf sich nun den US Skat Meister nennen mit 6003 Punkten, gefolgt bei Ron Link 5874 
von Kanada und Bernie Krebsbach 5594 von Texas. Beste Dame wurde Dinah Kunst mit 4932 von Kanada. Vom Santa 
Monica Klub hatten sich Frank Dankemeyer, Günter Pauly und Heinz Griebel noch ins Preisgeld gespielt. 
 
Und gleich danach, 5. bis 7. Januar, stand dann unser jährliches Skat Turnier in Las Vegas auf dem Programm welches 
auch wieder ein toller Erfolg mit 82 Besuchern war. Von den 42 Spielern die wir in Anaheim hatten, kamen 36 nach 
Nevada. Sie kamen von überall her angereist: Deutschland, Spanien, Kanada und von verschiedenen Städten in der 
USA. 
Der erste Preis und wohl verdient ging dieses Jahr zu Günter Pauly mit 6416 Punkten sehr schwer erkämpft gegen 
Kevin Thompson (6369) von Cleveland und Ron Link (6268) von Kanada. Ina Hoffmann von Deutschland erspielte sich 
Beste Dame mit 5823. Vom Santa Monica Klub spielten sich auch noch Heinz Griebel und Frank Dankemeyer ins 
Preisgeld. 
 
Ich wünsche allen ein gutes Jahr im Skat. Wir haben einige Turniere auf uns zukommen.  
9. bis 11. März im Phönix Club, 13. bis 15. July Santa Monica Turnier und 17. bis 25. August die 21. Weltmeisterschaft in 
Berlin. 
 
Wir kommen jeden 2. Und 4. Freitag im Monat im German American Club zusammen Preis Skat zu spielen.  Spiel 
Beginn ist 6.30pm für 2 Runden. Falls jemand interessiert ist mitzuspielen, bitte kommt einfach vorbei. 
 
Gut Blatt 
Eve 
  

Kunst Dinah (beste Dame) 
Frank Reuter, Ron Link & 

Bernie Krebsbach in 
Anaheim 

Günter Pauly, Kevin Thompson, 
Ina Hoffmann (beste Dame) & 

Ron Link in Las Vegas 



Skat Report 
 
2017 is over and we had a lot of fun playing cards and celebrating at the club. The winner was Günter Pauly with a 
total of 26787 points, in front of Eve Dankemeyer (23570) and Frank Dankemeyer (23523). 
 
The last Trophy Skat on December 8 was won by Günter Pauly (2383 points), followed by Horst Butze (1932), Helmut 
Lüttinger (1816) and Eve Dankemeyer (1676). 
 

Standings as of Feb. 9, 2018 
 

Rank Name Points Rounds 

played 

 

1 PAULY, G 5764 3 

2 EHRINGER, HJ. 5369 3 

3 BUTZE, H 5267 3 

4 DANKEMEYER, F 5160 3 

5 DANKEMEYER, E 4923 3 

6 DORAWA, K 4771 3 

7 BERTSCH, H 4412 3 

8 SEIFER, H 4147 3 

9 EISENKOLB, N 4089 3 

10 LUETTINGER, H 3625 3 

11 GRIEBEL, H 3053 3 

12 OPPEL, K 2891 3 

13 BAMBERGER, H 1384 1 

14 BRINKMANN, H 1035 1 

 
2018 was attacked fiercely with a double tournament, which were played in Anaheim and in Las Vegas, organized by 
the Santa Monica Skat Club. 
 
From January 2nd to 4th, the 4th US Open took place in Anaheim. The tournament was a great success, with 42 players 
attending from Germany, Spain, Canada and from various cities in the USA. Frank Reuter from Germany is the 2018 
US Skat Champion with 6003 points, followed by Ron Link from Canada (5874) and Bernie Krebsbach from Texas 
(5594). Best lady was Dinah Kunst from Canada (4932). Represented in the price money from the Santa Monica Skat 
Club were Frank Dankemeyer, Günter Pauly and Heinz Griebel. 
 
Right after Anaheim in the calendar followed our annual Skat tournament in Las Vegas, which also was again a great 
success with 82 players present. 36 of the 42 players from Anaheim traveled to Las Vegas, representing Germany, 
Spain, Canada and many cities in the USA. 
The first price was well earned by Günter Pauly (6416 points) in a hard-fought battle against Kevin Thompson (6369) 
from Cleveland and Ron Link (6268) from Canada. Ina Hoffmann from Germany won as best lady with 5823 points. 
Also in the money from the Santa Monica Skat club were Heinz Griebel and Frank Dankemeyer. 
 
My best wishes for everyone for a good Skat year. We have several tournaments planned: 
March 9-11 at the Phönix Club, July 13-15 the Santa Monica tournament and August 17-25 the 21st World Championship 
in Berlin. 
 
We get together ever 2nd and 4th Friday of the month at the German-American Club to play Skat. Game starts at 6:30 
pm, we play two rounds. Anyone interested is welcome to show up and play with us. 
 
Gut Blatt 
 
Eve 

Kunst Dinah (best lady) 
Frank Reuter, Ron Link & 

Bernie Krebsbach in 
Anaheim 

Günter Pauly, Kevin Thompson, 
Ina Hoffmann (best lady) & Ron 

Link in Las Vegas 


